Te he	tirado	acaso?!	
Publicado no	ach weh	- 03 Jun 2014	23.38



Los que nos movemos a diario en bici por la ciudad hemos tenido que sufrir a menudo esta linda frase. El que va metido en una "lata con motor", se olvida que se pone al volante de una máquina de matar, que en un tonto descuido puede segar una vida.

Los que nos movemos también en bici sabemos muy bien el respingo que se siente en la nuca cuando alguien imbécil deja el cerebro en casa y se marca una temeridad cerca de nuestro endeble pero apreciado cuerpecito.

Desde Asturies ConBici **os invitamos a hacer pedagogía activa en la calzada**, a no dejar pasar una sin **corregir** 

## amablemente y con una sonrisa

a quien nos pone en peligro, a quien se olvida de lo importante que es una vida frente a una prisa.

Y cuando la amable y sonriente corrección no es bien recibida... **denunciad. No lo dudéis.**¡Denunciad!

Al menos la próxima vez se lo pensará dos veces. Y como el suceso reciente este socio nuestro... ¡buscad testigos!

Gracias compañero por tu testimonio... te imitaremos:

El día 2 de junio de 2014, cuando circulaba con mi bicicleta por Gijón a eso de las 13:30, me rebasó un "pequeño" autobús de más de 20 metros de <u>EMTUSA</u> dejando menos de un metro al inicio y arrinconándome a medida que seguía con el adelantamiento, hasta estar a 50 cm de mi bici, y porque yo me iba protegiendo, si sigo mi trayectoria me golpea.

El autobús hace su parada en La Gota de Leche y me paro en la ventana del conductor que estaba cerrada y le hago señales con la mano diciéndole que abra los ojos y mire un poco más. Su respuesta es que mire yo, ¡to-ca-te-los-pe-da-les!. Aparco la bici y me subo a que me aclare eso de que mire yo.

Esta situación se da de la Calle Pedro Duro hacia la Gota De Leche, pues me dice que si iba por el carril derecho debía meterme por Sanz Crespo. A ver, lo primero es que yo seguí de frente avisando con mi brazo izquierdo extendido de mi intención; lo segundo es que el autobús inicia el adelantamiento bastante más adelante así que viendo su actitud parece que le molestó verme y por eso me arrinconó. Il Mis respuesta fue que aunque yo hubiera cometido una falta en ese cruce la diferencia es que yo no puse tu vida en peligro y sin embargo con lo que tú has hecho sí pusiste en peligro la mía.

En esto que pide paso para entrar en el autobús una señora y se dirige al conductor para decirle que: "a ella, que estaba de pie en la puerta preparada para bajarse en la siguiente parada, hasta se le cortó la respiración al ver lo cerca que estaba adelantando a la bicicleta". Yo le pregunté que si se presentaba como testigo le iba a poner una denuncia voluntaria por conducción imprudente a este señor y como ni lo dudó pues llamé a la policía local y puesta está. Esperemos que se mida un poco cuando adelante a la próxima bicicleta.

A todo esto la gente enfrentada en dos bandos, los que gritaban: ¿pero acaso te ha tirado? Voy a denunciar yo a todos los ciclistas que no me dejan cruzar el paso de peatones, etc... Y los que apoyaban la denuncia porque se imaginaban que pudiera verse en mi caso un hijo o un sobrino, etc...

Yo llevo muchos años moviéndome en bici en la ciudad pero pienso que si con todo lo que se está haciendo para promover el uso de la bicicleta como medio de transporte urbano, una chica o un chico, se deciden a comprarse una bici y les pasa esto el primer día, en 24 horas la tienen anunciada para vender de segunda mano.

Así que yo dediqué 30 minutos de mi tiempo y aguante unos cuantos comentarios desagradables, para tratar de que nuestra ciudad, mañana, sea al menos un poquito más segura que hoy para circular con nuestras bicis.

Eze

## Foro ACB - Asturies ConBici

Generado el: 28 November, 2025, 12:49

Leer Más
¡¿Te he tirado acaso?! Publicado por angels - 04 Jun 2014 10:21
Me parece una actitud muy correcta. Yo estoy pendiente de resolución de una denuncia puesta a una conductora de TUA en Oviedo por un caso muy similar al tuyo. Hay que concienciar a la sociedad de que somos fragiles entre el tráfico haciendo valer nuestros derechos.
¡¿Te he tirado acaso?! Publicado por Martínez González - 18 Jul 2014 14:34
A mí ya me ha pasado mas de una vez, se ve que les molestamos.